

Más de 30 artistas contra la violencia machista, en la Nau

► La Universitat de València acoge hasta el 24 de febrero una muestra colectiva con obras de diferentes fondos y de varias disciplinas

M.B. VALÈNCIA

■ La Nau de la Universitat de València (UV) acoge hasta el 24 de febrero de 2024 «Arte contra la violencia de género», una gran exposición colectiva que presenta las obras de una treintena de artistas que denuncian la violencia machista y reivindican la libertad de las mujeres que han padecido maltrato y sexismo.

Producida por la Universitat de València y en relación al 25 N, la exposición la forman una amplia selección de obras procedentes de los fondos patrimoniales de las cinco universidades públicas valencianas —además de la UV, la Universitat d'Alacant, la Miguel Hernández, la Jaume I, Universitat Politècnica de València y Universitat de València— además de obras de diversas colecciones privadas, como la de Pilar Cítoler, Inelcom o DKV, entre otras.

Comisariada por Semíramis González, la exposición reúne la obra de 31 artistas, como Carmen



Una de las obras feministas expuesta,

LEVANTE-EMV

Calvo y Mavi Escamilla, y de técnicas muy diversas. Así, hay fotografías, pinturas, *collages*... y, como apunta la Universitat, todas han sido creadas para, a través del arte, reivindicar una sociedad igualitaria que proteja a las mujeres.

El recorrido de la exposición arranca en la Sala Estudi General con

las secciones «Acabar con la violencia de género» y «Las mujeres no son arma de guerra», y prosigue en la Sala Acadèmia con «Contra los estereotipos sexistas» y «Resiliencia y supervivencia». El Claustro y la Sala Oberta recogen la instalación «Indignadas. María María Acha-Kutschcher».